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Ringrazio tutti voi per aver voluto essere qui presenti stasera.  
Sono entrato a far parte della famiglia rotariana non molti anni fa, ma devo dire che l’accoglienza e 
l’amicizia si è fatta vedere da subito. Ricordo anche con emozione quando nel primo periodo della 
mia presenza alle conviviali Athos Giribaldi chiese che potessi sedermi vicino a lui per poterci 
conoscere e passammo una intenza serata di racconti e riflessioni reciproche. Questo semplice 
gesto da chi era nel club da lunga data mi ha dato il senso di accoglienza ed amicizia all’interno del 
Rotary e sono fermamente convinto che curare l’amicizia e la collaborazione fra i soci sia un 
obbiettivo importante da continuare a perseguire.  
Quest’anno il nostro presidente internazionale Jennifer Jones ha scelto il tema “Image Rotary”. È 
un tema avvincente perché sottintende novità mettendoci del proprio sia come club che come 
rotariani.  
Personalmente immagino un Rotary che guardi molto ai giovani, per questo sono felice della 
presenza stasera di diversi Rotaractiani tra cui l’attuale presidente e il presidente incoming con cui 
sono convinto che porteremo avanti molte ed interessanti progettualità comuni.  
Una di queste, che ha già iniziato a fondare le prime radici, è quella di ricostituire un Interact 
Imperia che possa con una forte interazione con il mondo scolastico aiutare i più giovani ad 
avvicinarsi ai valori rotariani.  
Un altro progetto a cui tengo è quello di consolidare i rapporti internazionali del club sicuramente 
con il club gemellato francese dei nostri amici di Sanary Bandol Ollioules dove siamo stati nello 
scorso week end per il loro passaggio di consegne, ma anche con il club tedesco di Friedrichshafen 
con cui ci teniamo in contatto attraverso il loro socio Josef Büchelmaier che ci ha accompagnati ad 
una visita della loro città nel 2020 prima che il COVID invadesse le nostre vite.  
In questo anno vorrei quindi prendere ispirazione da una frase attribuita al nostro Santo Patrono 
d’Italia San Francesco d’Assisi che dice: “Cominciate con il fare il necessario, poi il possibile. E 
all’improvviso vi sorprenderete a fare l’impossibile” che credo rappresenti bene l’esperienza 
rotariana.  
In conclusione vorrei ringraziare tutti coloro che hanno dato la loro disponibilità nell’aiutarmi in 
quest’anno ed in particolar modo al Consiglio Direttivo che mi farebbe molto piacere mi 
raggiungessero qui al tavolo della presidenza:  
il Vice Presidente Nico Muratorio, il segretario Matteo Alberto, il tesoriere Antonio Parolini 
(assente per impegni), il prefetto Paolo Riello, i consiglieri Paolo Della Pietra, Ezio Grosso, Stefano 
Masserini, e Riccardo Todde (assente per impegni). Inoltre faranno parte del consiglio il Past 
President Franco Amadeo, l’Incoming Luigi Mattioli e Maria Rosa Maccarini motore vivo della 
nostra associazione.  
 
 

 


